

Pressemitteilung

Personalie: Prokurist Dr. Bernd Vogl verlässt Grünbeck

Die Geschäftsführung der Grünbeck Wasseraufbereitung GmbH gibt bekannt, dass Herr Dr. Bernd Vogl (43), Leiter Produkte und Innovationen bei Grünbeck, das Unternehmen zum 1. November aufgrund unterschiedlicher Auffassungen bezüglich der Unternehmensausrichtung verlassen hat. Die Unternehmensführung dankt Dr. Vogl für sein Engagement in den vergangenen vier Jahren. Durch seinen Beitrag konnte die Marktposition von Grünbeck gestärkt und das Unternehmen zukunftsfähig ausgerichtet werden.

Die Position der Leitung Produkte und Innovationen wird neu besetzt. In der Übergangszeit wird der Verantwortungsbereich kommissarisch auf mehrere Abteilungsleiter verteilt.

„Für die Zukunft wünschen wir Herrn Dr. Vogl alles Gute“, so Grünbeck-Geschäftsführer Dr. Günter Stoll.

Anspruch von Grünbeck ist es, dass Menschen weltweit hygienisch einwandfreies Wasser zur Verfügung steht. Mit Know-how, Produkten und Kommunikation setzen wir als Wasseraufbereitungsspezialist alles daran, dieses Recht umzusetzen und langfristig zu erhalten. Unser Leitspruch lautet folgerichtig: „Wir verstehen Wasser.“ In diesem Sinn entwickeln die Grünbeck-Teams couragierte ein innovatives Angebot zur Wasseraufbereitung, das Haushalte, Gewerbe und Industrie mit qualitativ exzellentem Wasser versorgt. In der Grünbeck-Firmengruppe arbeiten 800 Experten, die ihr Wasserwissen teilen wollen. Sie sprechen mit den Kunden, um deren Bedürfnisse klar zu verstehen. Als Ergebnis steht ein kontinuierlich steigender Umsatz von derzeit jährlich rund 140 Millionen Euro.